
 

 

 

 

 

支部中体連総合大会から学んだこと vol.2 

 前号に引き続き、６月５日（水）６日（木）の２日間にわたり行われた支部中体連総合大会で

の生徒たちの振り返りを紹介します。今週行われた県北大会でも、様々な学びがありました。今

後の部活動や学校生活に生かしていってほしいと思います。 
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文責 

遠藤 小織 

まず応援は、相手のチームは少人数でも拍手や大きな声

で応援していたので、僕も、相手のチームに負けないよう

にしっかり大きな声で応援しました。 

僕は熊坂悠世さんとダブルスのペアを組んでいて、初め

ての公式試合でした。初めて対戦した相手は体格がとても

大きく、サーブが横に曲がるので、そのサーブに対応でき

ず負けてしまいました、ですが、初めての試合でも点は 5

点以上取れていて、負けてしまったのは残念ですがとても

嬉しかったです。 

先輩たちは、応援もとても大きな声で行っていて、しか

も試合では難しいサーブも“ﾋｮｲ“と簡単に返していて、

スマッシュも見えない速さで打っていて、「僕も将来こん

な風になりたいな」とかっこよく見えました。 

初めての中体連でしたが、本当に色々なことをちゃんと

学べました、次の練習や試合でも中体連のことを生かして

いきたいです。 

         卓球部 髙橋 怜央さん 

 中体連に参加して思ったことは、時間を見て行動する

ことです。自分たちの試合はいつから始まるのか、アッ

プはいつやるのか、帰りの時間は何時なのか、時間を見

ていないと置いていかれたりするので、学校生活でも時

間を見て過ごしていきたいです。 

バスケットボール部 中條 維知さん 

 
僕はダブルスで出場しました。相手は３年生でとても

強く 1ゲームも取れずに負けてしまいました。とても悔

しかったです。 

でも先輩たちの団体戦では、県北大会にでることにな

ったのでよかったです。 

僕も先輩たちみたいに上手くなれるように頑張りたい

です。 

卓球部 中村 有吾さん 

 

 いつかは自分も先輩のようにサーブを打ち返すようにな

りたいです。        

卓球部 野田 一龍さん 

先輩達とバスケをするのは最後だったので今までで一番

良いプレーになりました。 

でも、試合の準備を忘れていてチーム練習ができなかっ

た時があったのでこれからの学校生活に活かしていきたい

です。 

来た時よりも美しく体育館を使えたのでこれからも続け

ていきたいです。 

バスケットボール部 深川 那桜さん 

二日目が特にすごかったと思います。先輩方も一年生も

とっても頑張っていました。 

バスケットボール部 実沢 杏さん              

支部中体連大会を終えて、私は、先輩が試合している姿

を見て真似してみたいプレーがあったので、バスケの新人

戦に向けて頑張りたいと思いました。 

私は、大会には参加できなかったけれど、他校の女子バ

スケの人達を見て試合に出てみたいと実感できました。 

バスケットボール部 八嶋 まなかさん 

先輩達の姿を見て、私も先輩達を見習って全力で頑張り

たいです。 

先輩達の最後のユニフォームを見て、私もやる気が出ま

した。        バレーボール部 武田 愛花さん 

バレーボール部 武田 愛花さん              

僕は、生まれて初めての中体連に参加しましました。そ

して僕達１年生も試合に参加しました。でも初の公式戦は

１年生全員負けてしまいました。負けてしまったけれど

も、試合はとても楽しかったし、とても良い経験になりま

した。 

次の試合は、１年生が出られなかったので、先輩達を応

援しました。僕達１年生は、必死になって先輩達を応援し

ました。そして応援の成果もあってか先輩達は県北大会に

出場することができました。とても嬉しかったです。 

卓球部 渡邊 響生さん              



期末テストを終えて 
 

６月１３日（木）初めての定期テストが終わ

りました。３日前の１０日（月）より、朝自習

と昼休みはみんなでテスト勉強に取り組み、当

日は緊張感をもって真剣にテストに臨むことが

できました。本日、テスト結果表を配付しまし

た。保護者のコメント 

欄がありますので、ご 

確認いただき、一言ご 

記入をよろしくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 テストは、終わった後が肝心です。点数や順

位などの結果のみに一喜一憂せず、なぜこの結

果だったのか分析し、できなかった問題はしっ

かり復習して確実に理解しておくことが大切で

す。学習方法や内容についての課題は、ぜひ今

後の学習に生かしてほしいと思います。ご家庭

でも、保護者の皆さまの経験を踏まえたアドバ

イスをよろしくお願いします。 

 

朝食について見直そう 
週間運動 
 6月２４日（月）より一週間、本年度第１回

の「朝食について見直そう週間運動」を実施し

ます。毎朝の学活で、その日の朝食について調

べます。１日のスタートである朝食からバラン

スの良い食事を心がけ、健康な生活を送れるよ

うにご家庭でもご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２４日（月） 

1 月１  

2 月２  

3 月３  

4 月４  

5 月５  

6 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

６月２５日（火） 

1 火１  

2 火２  

3 火３  

4 火４  

5 火５  

6   

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

６月２６日（水） 

1 水１  

2 水２  

3 月６  

4 火６  

5 行事  

6   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

６月２８日（金） 

1 金１  

2 金２  

3 金３  

4 金４  

5 水５  

6 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

６月２７日（木） 

1 木１  

2 木２  

3 木３  

4 木４  

5 木５  

6 木６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・SC来校 

・完全下校１８：３０ 

第１２週 行事予定 

・校内授業研究会 

・完全下校１４：５０ 

・完全下校１８：３０ 

・交通教室 

・完全下校１７：３０ 

・SSW来校 

・完全下校１８：３０ 

地震で机の下へ！頭を守る 

  私は、期末テストはとても緊張しました。

初めての期末テストだったので頑張って勉強し

ました。次回も、頑張って勉強しようと思いま

す。 

大沼 紅寧さん 

 

 期末テストは初めてやったので、結果はどう

かわかりませんが、ずっと勉強をしていたの

で、その成果を出せるようにテストに臨みまし

た。計画通りにできなかったところがあったの

で、２学期は計画通りになるようにがんばりた

いです。          松田 梨愛さん 

 


